



Alternativantrag

der Fraktionen von CDU, Bündnis90/ Die Grünen und FDP

zu „Berufung von Arbeitnehmervertretungen in den Mittelstandsbeirat“ (Drs. 19/294)

Dialog mit Mittelstand und Gewerkschaften fortsetzen

Der Landtag wolle beschließen:

Der Landtag begrüßt, dass der Mittelstandsbeirat seine Arbeit aufgenommen hat. Dort sollen in regelmäßigen Abständen mittelstandsrelevante Themen wie Bürokratieabbau, Erleichterungen im Vergaberecht, Ausbau der Infrastruktur und der Digitalisierung, die Akquisition von Fachkräften und Probleme bei der Unternehmensnachfolge – insbesondere im Handwerk – erörtert werden. Der Beirat aus Expertinnen und Experten sowie Vertreterinnen und Vertretern des Mittelstandes soll ein möglichst breites Spektrum von Perspektiven und Wirtschaftsbereichen vertreten und den regelmäßigen Austausch mit Kammern und Verbänden sinnvoll ergänzen und frühzeitig Problemstellungen, innovative Ideen und Lösungsansätze beraten.

Der Landtag begrüßt zudem, dass der Wirtschaftsminister sich regelmäßig mit führenden Vertretern der Gewerkschaften zu wirtschafts- und arbeitsmarktpolitischen Themen austauscht.

Lukas Kilian, MdL
für die Fraktion der CDU

Bernd Voß, MdL
für die Fraktion von Bündnis90/Die Grünen

—
Christopher Vogt, MdL
für die Fraktion der FDP